
Chronique générale

— o —

AU SÉMINAIRE DE QUÉBEC

La mort si inattendue de M. l'abbé Paradis, professeur au Séminaire, a causé un deuil profond dans l'institution et chez les anciens élèves. Le décès de ce prêtre si estimé, qui était d'une santé apparemment parfaite et d'un âge relativement peu avancé, a surpris tout le monde, et l'on peut dire que le Séminaire a eu les sympathies générales dans cette perte douloureuse qu'il a faite.

Les funérailles ont eu lieu mardi, dans la chapelle du Séminaire, avec l'austère simplicité qui est de tradition, en cette maison, pour les cérémonies de ce genre. Un très grand nombre de prêtres, des clergés séculier et régulier, étaient venus y assister.

—
FÊTES DU MONUMENT LAVAL

Sans que le public s'en aperçoive beaucoup, il se fait actuellement beaucoup de travail pour la préparation des fêtes d'inauguration du Monument Laval.

Le premier article du programme de ces fêtes provoque surtout, beaucoup d'intérêt. On sait que ce premier acte de la célébration, qui se fera le dimanche 21 juin et qui sera l'ouverture des fêtes, sera une grandiose procession du Saint-Sacrement, comme on n'en aura jamais vu à Québec. Cette procession, qui remplacera cette année les processions particulières du Saint-Sacrement dans les diverses paroisses de la ville, se fera entre la Basilique et l'église de Saint-Sauveur. Le clergé, les chœurs et les associations religieuses des paroisses y prendront part. En même temps qu'un solennel hommage au Dieu de l'Eucharistie, cette démonstration marquera d'un cachet inoubliable le début de nos grandes fêtes du Monument Laval.

—
UNE SÉANCE DE GYMNASTIQUE

Mardi soir, à la Salle d'exercices militaires, le Club de gymnastique Loyola a paru en public pour la première fois. Une